

Antrag Nr. 14-O-20-0011

Ortsvorsteher

Betreff:

Gedenkstein für "Sternenkinder" auf dem Friedhof Wiesbaden-Nordenstadt
- Antrag des Ortsvorstehers -

Der Ortsbeirat Nordenstadt bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Erlaubnis, im Bereich des in Nordenstadt geplanten Urnenbeetes, zusätzlich einen Gedenkstein für „Sternenkinder“ stellen zu dürfen.

Auf diesem Gedenkstein soll Eltern, deren Kinder vor, während oder nach der Geburt mit weniger als 500 Gramm versterben und mit dem Begriff „Sternenkinder“ bezeichnet werden, die Möglichkeit gegeben werden, durch Anbringen einer Erinnerungsplakette ihrem Kind auch vor Ort zu gedenken.

Die zweimal im Jahr stattfindende Beisetzung auf dem zentralen städtischen Friedhof soll hiervon unberührt bleiben.

Bevor dieser Antrag umgesetzt werden kann wird gebeten, mit den örtlichen Kirchen einen Gesprächstermin zu vereinbaren, um über das gemeinsame Vorgehen bzw. über die fest zu legenden Voraussetzungen zur Realisierung zu sprechen.

Wiesbaden, 01.02.2014

gez. Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher